

Elf Mannschaften starteten beim Ball-über-die-Schnur-Turnier



Vor kurzem fand das schon traditionelle diesjährige Ball-über-die-Schnur-Turnier der Grundschulen des Landkreises Northeim statt. Elf Schulen schickten ihre Mannschaften, bestehend aus sechs Mädchen und sechs Jungen, gemeinsam mit einem Betreuer und

einem Schiedsrichter in Richtung Dassel, um wieder einmal freudvoll und engagiert in einer äußerst freundschaftlichen Atmosphäre gegeneinander anzutreten. Dieses Mal gewann die GS Höckelheim vor der GS Altes Amt/Echte und der Löwenzahngrundschule

Moringen. Ein Dankeschön gilt dem Fachberater Schulsport des Landkreises Northeim, Martin Langner, der souverän durch das Turnier führte, sowie der Grundschule Dassel, die als Gastgeberin wieder einmal optimale Spielvoraussetzungen schaffte.